



OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

La Junta retira las ayudas al Festival Internacional de Priego

La medida afecta a la edición de 2012 y con carácter retroactivo a la de 2011, cifrándose en 18.000 euros, que deberá afrontar el ayuntamiento

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 25 de octubre de 2012 - 16:22



El presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada, anunció este miércoles la retirada de las ayudas económicas que la Junta venía prestando al Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego de Córdoba, uno de los más antiguos del país, junto a los de Santander y Granada.

Forcada mostró su disconformidad con esta medida, que afecta a la edición de este año, y “con carácter retroactivo” a la de 2011, pese a estar aprobada, señalando que se entiende que la situación económica actual es

comprensible, “pero cada uno tiene que reconocer qué es lo que puede hacer y qué ha dejado de hacer”.

Según el presidente del Área de Cultura, esta medida repercutirá negativamente en las ya maltrechas arcas municipales, que tendrán que soportar la cantidad de 18.000 euros, “que sufrirá el Ayuntamiento de Priego”.

De esta manera, Forcada mostraba su descontento, matizando que será el consistorio el que tenga que afrontar esta cantidad, que no estaba prevista en el presupuesto del reconocido ciclo escénico prieguense.